

Ortsbeirat Asbach stellt sich neu auf

Marco Wenderoth ist neuer Ortsvorsteher

■ **Asbach.** In der ersten und somit konstituierenden Sitzung des Ortsbeirates Asbach wurde Marco Wenderoth (FWG) zum neuen Ortsvorsteher von Asbach gewählt und löst somit seinen Vorgänger Uwe Seitz (SPD) ab. Jörg Franke (FWG) wurde als stellvertretender Ortsvorsteher wiedergewählt.

Der 29-jährige gebürtige Asbacher rief nach seiner Wahl für eine „konstruktive und gemeinsame Zusammenarbeit für das Wohl und die Zukunft unseres schönen Dorfes“ auf.

Zusammensetzung Ortsbeirat

Otto Michel (BLA), Heike März (SPD), Uwe Seitz (SPD), Bernd Wittich (SPD), Gerhard Wettlaufer (SPD), Karl-Heinz Jordan (FWG), Noah Seitz (FWG), Jörg Franke (FWG), Marco Wenderoth (FWG)

Dorf für Jung und Alt attraktiv gestalten

„Hierzu zählt es unter anderem für junge Familien Bauplätze zu schaffen. Wir haben in Asbach eine hervorragende Lage, da wir über eine kurze Anbindung in die Stadt verfügen. Zudem haben wir eine Grundschule, einen Kindergarten sowie einen Supermarkt und die Kürze in die Natur“, sagt der junge Ortsvorsteher.

Optimierungsbedarf der Busanbindung

„Ich möchte mich für eine Anbindung des Stadtbusses einsetzen und in diesem Zusammenhang eine Überprüfung möglicher weiterer Bushaltestellen vorantreiben, da diese aus meiner Sicht erforderlich sind“, so Wenderoth. Derzeit fahren in dem Bad Hersfelder

Ortsteil keine Stadtbusse und die Bushaltestellen sind je nach Wohnort schlecht zu erreichen, da diese teilweise über einen Kilometer vom oberen Teil des Dorfes entfernt liegen.

Straßensanierung

Auch die Straßensanierung hat sich Wenderoth auf die Fahne geschrieben. Unter anderem die Mühlestraße, eine der Hauptverkehrsstraßen im Dorfkern, welche zum Neubaugebiet führt, muss dringend saniert werden. Hierzu sind erforderliche Gespräche zu führen.

Abschließend teilt Wenderoth mit: „Ich freue mich auf die bevorstehenden Aufgaben, habe für alle Asbacherinnen und Asbacher ein offenes Ohr und stehe bei Problemen oder Verbesserungsvorschlägen gerne zur Verfügung“.



Marco Wenderoth, der neue Ortsvorsteher von Asbach.

Foto: nh

